

Darf unsere Milch aus genmanipuliertem Futter sein?

**Die ganze
Woche** Nr. 34/05

(Meinungen, WOCHEN 32/05)

Wenn Pflanzen genmanipuliert werden, dann sehen diese Pflanzen genauso aus wie die normalen Pflanzen. Stellt sich dann heraus, daß die genveränderte Pflanze nicht genießbar ist, dann wird dies viel Geld kosten, die „giftigen“ genmanipulierten Pflanzen von den normalen Pflanzen zu trennen, oder wir haben eine Pflanze weniger, die wir essen können. Mit der Gentechnik schaffen wir uns Probleme, wie einst mit der Atomindustrie.

MARIO MONTANARO, WIEN